

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Quelque 400 hispanistes viendront en congrès à Neuchâtel

Neuchâtel, le 3 juillet 2023. L'Institut des langues et littératures hispaniques (ILLH) de l'Université de Neuchâtel organise le XXI^e Congrès de l'Association internationale des hispanistes (AIH). Il se tiendra du 10 au 15 juillet 2023. Il s'agit du plus important congrès mondial consacré à la recherche sur la langue, la littérature, la culture et l'histoire des pays hispanophones.

Quelque 400 spécialistes de 40 pays feront le déplacement sur les bords du lac pour y débattre de la pratique de la langue de Cervantès. L'AIH est la plus grande et la plus prestigieuse association hispanique au monde. Elle réunit des universitaires, des autrices et auteurs, ainsi que des personnalités qui comptent dans ce qui touche à la culture et à la langue espagnoles. « Ce congrès donnera à notre université, au Canton et à la Ville de Neuchâtel un rayonnement international », se réjouit Juan Pedro Sánchez Méndez, professeur à l'ILLH et président du Comité d'organisation local.

Cet événement se tient en collaboration avec des instances culturelles et scientifiques suisses – telles que le Fonds national suisse et l'Académie suisse des sciences humaines et sociales – et espagnoles (*Instituto Cervantes, Observatorio Nebrija del Español, Secretaría de Estado para Iberoamérica y el Caribe, Español en el Mundo*). « Nous avons également reçu le soutien de l'ambassade d'Espagne en Suisse, qui parrainera certains des événements culturels prévus dans le cadre du congrès », relève Juan Pedro Sánchez Méndez.

L'AIH en bref

L'AIH a été fondée à Oxford (Royaume-Uni) en 1962 et constitue une association ouverte dont l'objectif fondamental est de promouvoir les recherches sur la langue, la littérature, la culture et l'histoire de l'Espagne et du monde hispanophone. Elle favorise l'échange de connaissances, de méthodes et d'approches pratiquées dans les différents pays d'où proviennent ses membres. Actuellement, elle rassemble plusieurs milliers d'hispanistes dans le monde entier. En outre, elle compte sur le parrainage d'importantes institutions, telles que la *Fundación Duques de Soria*, liée à la Maison royale d'Espagne. L'AIH est également reconnue par la Fédération internationale des langues et littératures modernes (FILLM) et par l'UNESCO.

En savoir plus:

Le congrès de l'AIH 2023 : <https://www.aihneuchatel2022.com/>

Site web de l'Association internationale des hispanistes
<https://asociacioninternacionaldehispanistas.org/>

Contact

Prof. Juan Pedro Sánchez Méndez, Institut des langues et littératures hispaniques (ILLH)
Tél. +41 32 718 19 28 ; juan.sanchez@unine.ch; www.unine.ch/espagnol